

München, den TT.MM.JJJJ

FAHRRADFREUNDLICHE ZUFAHRT ZUR KÖNIGBAUERSTRASSE

Der BA9 möge beschließen

Das Baureferat wird aufgefordert die etwas zu hohe Bordsteinkante an der Zufahrt zur Königbauerstraße (getrennter Fuß- und Radweg) von der De-La-Paz-Straße (Fahrradstraße) abzusenken und damit Beschädigungen an Felgen sowie der Verkehrssicherheit Rechnung zu tragen.

Begründung / Hintergründe

Die Bauarbeiten an der De-la-Paz-Straße wurden nun abgeschlossen. Leider wurde jedoch an der genannten Einmündung eine, für Fahrräder etwas hoher Bordstein gesetzt. Das kann neben möglichen Beschädigungen der Felge (Seiten-/Höhenschlag) auch Stürze verursachen. Daher bitten wir um kurzfristige Absenkung auf dieser wichtigten Radfahrverbindung.